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１  開会 
 

市原：それでは、第５回学校運営協議会を行います。 
 

２ 内容 
 

（１）会長挨拶 
 

お忙しい中で出席いただきましてありがとうございました。今日は盛りだくさんなので、場

合によっては見ておいていただくこともあります。 
 

（２）校長挨拶 
 

お忙しいところありがとうございます。今日は盛りだくさんです。１４時からプレゼンに参

加していただければと思います。コロナの関係で中止しました体育大会は１０月１４日に縮小

して開催しました。３３７名の来校者がありました。今日は落語をやりました。２年生だけで

した。今後 GIGA スクール構想のロードマップに基づきオンラインでの配信に移行します。今

年度中に生徒１台配布します。 
 

（３）人事に関する意見について 
 

   米倉：バスケの指導ができる先生を要望します。昨年度はバレーボールを指導できる先生を 

 要望しました。校長・副校長の異動に関する意見も出せます。 
 

（４）令和２年度学校運営協議会運営目標について 
   

   来年度は３年目になりますので、組さらに織的に動けるように計画を進めていきたいです。 
 

（５）学習教室継続実施案について 
 

生川：中１の数学・英語の個別指導を中心に放課後学習形式で行いました。テスト前学習は 

３学期に企画しています。休業中は春休みに実施します。 

今回は講師５名、生徒１６名の参加でした。近隣３団地に世話人を設け、学校を支援 

していきたいと思います。 

能渡：「育成とは」講師を育成するのですか。 

生川：八コー会の渡辺先生に協力をいただき講師の先生の育成をお願いしています。 
    

（６）令和３年度学校運営協議会企画事業計画書について 
 

   （４）で説明済み。 
 

（７）八王子市版 GIGAスクール構想について 
 

   博田：都立高校はソフトのみ充実していて、ハード面は手を付けていません。生徒数が多い 

   ので環境整備に時間がかかります。 

   三浦：私立大学はネット環境が不備な学生がいます。 

   校長：来年度から予算が削減されるので苦しくなります。 
 

（８）「学びを止めないことの大切さ」視聴のお願い（資料のみ） 
 

  （９）制服の変更について 
 



値段は今までと同じです。ポロシャツは紺にしています。令和４年からになります。素材が

よくなっているのに値段が変わりません。 
 

  （１０）臨時休業期間学校対応アンケートについて 
 

      市原：アンケート結果です。回答率は９０パーセント前後です。 

      生川：一言で言うとどうですか。 

能渡：小学校では「オンラインでのやり取りはよかった」との感想がありました。 

市原：次回は送信速度が上がりますので、前回より画像がスムーズになります。来週から

工事に入ります。 

生川：パーセントで示してもらった方が見やすいですね。 

杉山：教員の負担はどうでしたか。使用機材を揃えたり、撮影方法を工夫したりと大変で 

   はなかったのですか。 

校長：それほど難しくなかったようです。 
 

  （１１）教員との面談結果について 
 

      円城寺：２時間で７名面談しました。現状の把握をしました。 

          （良い点） 

          先生と生徒の仲が良い。先生間の仲が良い。土曜授業はきつい。保護者が穏やか。 

          働きやすい。若い先生が活発、動きがいい。 

（悪い点）経験がなく、忙しい。余裕がなくやり切れていない。行政の仕事をや

らされる。教員間のコミュニケーションが少ない。 

（今後取り組みたいこと）ICT機器の活用に挑戦したい。図書を増やしたい。 

杉山：「忙しい」と「コミュニケーション不足」は改善しやすいと思います。 

博田：高校でも同じです。隣同士でもメールでやり取りする状況で、直接話せば良いと思  

います。 

円城寺：学校では誰がチェックするのか、誰が指導するのか不明です。面談自体は

楽しかったです。 
 

  （１２）全国コミュニティ・スクール連絡協議会会報（資料のみ） 
 

  （１３）質疑応答 
 

能渡：秋葉台小学校の予定に別所中の新入生説明会の日程が８日なっていました。どちら      

が本当でしょうか。 

       校長：１０日で間違いありません。小学校には連絡します。 
 

３ 次回の日程確認 
 

  市原：次回は令和２年１２月５日（土）１０時からです。 
 

４ 閉会 
 

校長：よろしくお願いします。 

市原：以上で学運協を終わります。ありがとうございました。 


